

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

PAT : les assurances du gouvernement en matière de routes, de logement et d'énergie

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

PROGRAMME majeur de la politique économique du gouvernement gabonais, le Plan d'accélération de la transformation (PAT), sur le pivot transverse, a été présenté à la presse mercredi dernier, à la faveur du troisième rendez-vous des matinées PAT.

Avec pour modérateur des échanges, le ministre d'Etat en charge de l'Energie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilie-By-Nze. Cet exercice a été l'occasion pour le ministre des Travaux publics, des Equipements et des Infrastructures, Léon Armel Bounda Balonzi et du ministre de l'Habitat, Olivier Nang Ekomie, d'expliquer les différentes

réalisations et les projets en cours dans leurs secteurs respectifs. Premier intervenant du trio ministériel, Léon Armel Bounda Balonzi s'est attelé à présenter son secteur qui, dans ce programme, ambitionne de soutenir le développement des secteurs économiques productifs et faciliter les déplacements des Gabonais.

" Sur la Transgabonaise qui est longue de 824 km, il y a 780 km d'études de route à faire, car le chef de l'Etat souhaite que Libreville soit reliée à toutes les capitales provinciales. Nous avons deux tronçons qui sont pratiquement terminés et seront livrés. Il est vrai que nous rencontrons quelques difficultés, notamment sur le plan financier, mais les choses vont bon train. Il faut noter que toutes les



Les membres du gouvernement durant les échanges.

routes ne sont pas à construire, il y a certaines qui devront être réhabilitées. Concernant la voie de contournement Nord, les travaux devront bientôt démarrer ", a indiqué le ministre des TP. De son côté, le ministre de l'Habitat a axé sa communication sur les facilités d'accès au logement et au titre foncier.

" Tous les projets immobiliers recommandent beaucoup

d'études préalables. Nous allons essayer de faire en sorte que tous les prochains lotissements subissent toutes les études prioritaires. Pour ce faire, il faut un cadre réglementaire bien encadré, et cela a commencé à être fait. Actuellement, nous travaillons sur le code de l'urbanisme et de la construction, sur la densification du réseau géodésique pour une plus grande précision dans les

travaux topographiques et sur le développement d'une solution logicielle ", a précisé Olivier Nang Ekomie. Concernant les secteurs de l'eau et de l'énergie, Alain-Claude Bilie-By-Nze a mis en exergue les efforts consentis dans le renforcement des infrastructures d'eau et d'énergie pour améliorer la qualité de la vie et la compétitivité. En témoignage, a-t-il ajouté, la libéralisation du secteur.

Le clin d'œil de *Lybek*



" Fabrique des champions " : les 50 premiers sélectionnés

JM
Libreville/Gabon

OKOUME Capital, entité du Fonds gabonais d'investissements stratégiques (FGIS) dédiée à l'accompagnement des PME gabonaises, a présenté vendredi dernier sa première cohorte annuelle réunissant l'ensemble des 50 entreprises (moyennes et petites entreprises et startups) ayant été sélectionnées pour participer aux programmes

" la Fabrique des Champions ". Les programmes de la " Fabrique des Champions " répondent aux défis de faire contribuer les entreprises gabonaises aux chaînes de valeur prioritaires à la transformation de l'économie nationale.

Parmi les entreprises sélectionnées, 19 opèrent dans le secteur agricole ou agro-alimentaire ; 5 dans la filière bois ; 3 dans la filière minière. D'autres intervenant dans des secteurs d'activités tels que la

santé, le numérique, le transport etc., sont également représentés. " Dans l'atteinte des objectifs définis par le Plan d'accélération de la transformation (PAT), qui consiste notamment à créer les conditions d'une plus grande résilience économique, Okoumé Capital réussit la partie initiale de son pari afin d'impulser un nouveau dynamisme dans l'écosystème entrepreneurial gabonais ", indique Okoumé capital.